

岩舟町立

学校便り(保護者向)

小野寺南小学校



# あじさい

No.11

みがき合う子・学び合う子・きたえ合う子

平成23年9月22日



校長 川島宗竹

初秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。

日頃より、小野寺南小学校の教育活動につきまして、ご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

9月17日の運動会では大変お世話になりました。夏休み明けの暑い最中しっかり練習し、その成果を十分に出し切った運動会になりました。子どもたちへの励まし、物品などの準備、当日の支度やお弁当づくりなど、ご理解とご協力、誠にありがとうございました。子どもたちもその分頑張れたのではないかと思います。

それにしても、講評の中で述べさせていただきましたが、子どもたちには人々を感動させる夢や希望を与える不思議な力があることを改めて感じた運動会でした。

この不思議な力を学校で、家庭で、地域社会で発揮してくれるよう励ましていこうと思います。子どもたち自身は、この力の大きさに気付いていないかもしれませんが、大人たちが事あるごとに気付かせていく必要があります。それが我々大人の使命なのかもしれません。

## 《がんばろう小野寺南小 がんばろう日本》

今年の運動会は、東日本大震災から立ち上がろうとしている東北地方の皆さん及び日本全体を気持ちの上だけでも励まそうとステッカーを作ってみました。シールで貼れる簡単なものですが、より頑張ろうという気持ちを高められたと思います。

### 《1・2年生 マル・モリ南小》

今年ブームとなった「ふく君」「まなちゃん」のデュエットに合わせて、1・2年生が踊りました。とても楽しそうで、愛らしかったです。



## 《3・4年

### OM NINJA 21》

忍者の動きがユーモラスで面白かったですね。また、空手の技なども素晴らしくて見入ってしまいました。黒い服装も忍者をイメージさせてくれました。また、武器もかっこよかったです。



### 《5・6年ねぶた・よさこい大乱舞》

さすが5・6年生。迫力がありませんね。「ねぶた」のほうは、東北の方々のお祭りに対する情念を表わしていて気持ちが高まりました。「よっちょれ」は、6年生は昨年と比べ磨きがかかり、さらに勇壮でかっこよかったですし、5年生もここまでよく練習し、その成果が出ていて頼もしかったです。

また、東北の皆さんへの応援メッセージも込められていて感動しました。

### 《頼もしい6年生》

運動会では、6年生の活躍が特に目立ちました。応援にも「がんばろう東北」という気持ちを込めてくれました。演技だけでなく、準備や係り活動についても頑張ってくれました。さすが6年生。この半年でますます頼もしくなりました。

### 《お父さんたちの力》

運動会の後片付けでは、お父さん方の力を見せ付けられてしまいました。特に、テントの片付けやサッカーゴールの移動などにおいては、あっという間に終わってしまいました。職員だけでやっていたら5倍くらいの時間がかかったと思います。本当にありがとうございました。

今後とも、ご支援をお願いいたします。

### 《台風15号襲来》

9月21日（水）には、台風15号の接近に伴う風雨の強まりのため、連絡メール等で急ぎよ下校時刻を13:30分にしましたところ、大した混乱もなく、無事、下校できました。ご理解ご協力ありがとうございました。さらにスムーズに引き渡せるよう努力したいと思います。

待ち時間が多くなってしまいました皆様、申し訳ありませんでした。

※ホームページもご覧ください。 <http://www.iwafune.ed.jp/~onodera-mes/>